
Conseil d’école- Frédéric Gaillardet du 7 novembre 2023 

 

Le conseil d’école débute à 18h sous la présence de  :  

Equipe enseignante : M Mateu (Directeur-CM2), Mme Hilaire Lopes (CP/CE1), Mme Carimalo (CP), 

Mme Amrat (CE2/CM1), Mme Lecomte (CM2), Mme Bernard (CE1/CE2) M Turquet (CE2), Mme 

Archery (CM1/CM2), Mme Venier (CE1), Mme Pannetrat (CP) 

L’équipe Municipale : M Lambert-Motte (Maire), Mme Nespoulous, M. Wyntein 

Les parents d’élèves : pour l’AIPE AMARIR Yasmina, CRESSENT Dorothée, BELAFEKIR Séverine, 

HAOUACHI Raja, DA SYLVA Guiteria, VASSEUR Caroline et HAMADI Elodie  pour la FCPE Mme 

MAHAMAN SALISSOU Rekia. 

Sont Excusés : Mme Dulimon (IEN circonscription d’Ermont). 

 

Vie de l’école 

Présentation de l’équipe pédagogique et de la structure de l’école 

10 classes 

• 2 classes de CP (24 et 24) Mme Carimalo et Mme Pannetrat 

• 1 classe de CE1 (22) Mme Venier 

• 1 classe de CP/CE1 (22) Mme Hilaire-Lopes 

• 1 classes de CE1/CE2 (22) Mme Bernard 

• 1 classe de CE2 (27) M Turquet 

• 1 classe de CE2/CM1 (25) Mme Amrat 

• 1 classe de CM1/CM2 (26) Mme Archery 

• 2 classes de CM2 (28 et 29) Mme Lecomte, Mme Bernier, M Montdésir et M Mateu 

Soit au total 248 élèves 

Contexte sanitaire : protocole 

Protocole socle qui représente le niveau minimum, en cas de COVID il n’y a plus d’arrêt et le port du 

masque est recommandé. 

AESH 

Les besoins sur l’école en AESH sont couverts depuis la rentrée de novembre 

Nous avons au total 8 PPS (4 en CP, 2 en CE1, 1 en CE22 et 1 en CM1). 

2 élèves sont attente d’un retour de la MDPH 

1 élève en inclusion à raison de 2 fois par semaine 

2 élèves couverts à temps plein 

2 élèves sans besoin d’AESH 



3 élèves avec AESH mutualisée 

Evaluations cycle 2 et 3 

Les classes de CE2 ont passé des évaluations qui sont en test. 

Les élèves de CM2 ont passé des évaluations en compréhension de lecture. 

Les élèves de CP, CE1 et CM1 ont passé les évaluations nationales, les parents sont informés du 

résultat par un document de restitution individuelle.  

Conseil cycle 3 avec le collège 

2 conseils de cycle 3 depuis le début de l’année, l’un afin de faire le point sur les élèves en 6ème avec 

les professeurs principaux et l’autre afin de discuter des modalités de partenariat entre les écoles et 

le collège notamment au niveau du cycle 3. 

Stage de remise à niveau (août 2023) 

3 stages ont eu lieu : 1 pour les CP à l’école et 2 autres au collège avec les futurs élèves de 6ème. 

Approbation du règlement intérieur de l’école et charte  : 

Le règlement intérieur a été approuvé, il y avait peu de changements surtout d’ordre pratique 

(horaires et sorties) ainsi qu’une partie consacrée au programme pHARe dont l’école est partie 

prenante. 

Une charte a été proposée et validée par les fédérations de parents et l’équipe enseignante pour les 

relations parents-enseignants. 

Elle a été mise dans tous les cahiers de liaison des élèves et sera signée par les parents d’élèves. 

Coopérative scolaire. 

La coopérative de notre école se porte mieux grâce notamment au loto qui a eu lieu en fin d’année 

dernière. 

Le bénéfice de cet événement va permettre de réinvestir dans les séries de livres notamment ainsi 

que dans du matériel pour la cour. 

Le bilan a été arrêté au 31 août 2023 avec un solde de 5 129.91 € . 

Des projets vont être lancés afin de pouvoir y subvenir (chalet de Noël, vente de gâteaux…) et des 

initiatives par les fédérations de parents (bourse aux jouets, kermesse…). 

Mise en place de l’APC et de soutien renforcé 

Les APC ont lieu le mardi et le jeudi de 11h15 à 11h40. 

Par ailleurs, M Turquet et Mme Lecomte assureront du soutien tous les jeudis de 16h45 à 17h45. 

Médecin et infirmière scolaire 

Sur l’école, il y actuellement une dizaine de PAI 

Le médecin scolaire qui couvrait le Plessis-Bouchard était le Docteur Favrole qui est maintenant 

partie à la DSDEN du Val d’Oise, elle continuera de couvrir les PAI les plus importants. 

L’infirmière scolaire est Mme Cindy MAIMOUTOU qui est actuellement en congé maternité. 



Elections des parents d’élèves 

Cette année, il y a eu 150 votants dont 6 bulletins nuls soit un taux de participation de 37.22 %. 

L’AIPE a obtenu 8 sièges et la FCPE 2. 

Exercice incendie et PPMS 

L’exercice incendie de fin septembre s’est bien déroulé, il subsiste une inquiétude sur la liaison entre 

les 3 bâtiments lors du signal. 

Un exercice PPMS se déroulera avant le 24 novembre, il aura pour thème se cacher. 

Sorties programmées, projets dans les classes 

- Ecole et cinéma pour 8 classes 

- Sortie à Paris (les 2 classes de CM2) 

- Chalet de Noël 

- Sortie à l’Abbaye de Royaumont pour le cycle 2 

- Permis internet 

- Petits champions de la lecture 

- Intervention du syndicat émeraude 

- Piscine pour les classes comprenant des CE2 et des CM2 

Conseil des délégués 

- Plus de jeux de cour 

- Des olympiades 

- Des décorations dans les classes pour chaque fête 

- Un carnaval 

- Un atelier de jardinage. 

Divers  

La FCPE a présenté l’association YOTI qui collecte des jeux abîmés / incomplets et des livres jeunesse 

afin de les reconditionner et les commercialiser pour qu’ils aient une seconde vie. 

La collecte aura lieu le vendredi 19 janvier de 16h à 18h. 

 

 

Mairie 

A la demande de la Mairie les points concernant le périscolaire seront abordés avec les représentants 

des parents d’élèves lors d’une prochaine réunion en décembre. 

 

Portail côté mairie 

Demande pour un interphone et un tableau plus grand au niveau du portail. 

 

 



Travaux 

Demande de : 

- Réfection des toilettes (fissures des murs extérieurs et problème récurrent de l’odeur chez les 

garçons). 

- Nettoyage plus régulier des toilettes le midi. 

- Vérification du portail avec la gâche qui peut céder trop facilement  

Par ailleurs, les représentants des parents d’élèves sont inquiets de la non-liaison entre le bâtiment 

principal et les 2 autres classes ; la Mairie précise qu’elle réfléchirait à une solution.  

Projet échecs 

En collaboration avec une association, la mairie renouvelle le  partenariat pour les classes de CM1. 

Nous attendons les dates pour la finalisation de ce projet. 

Médiathèque 

Après réorganisation, nous avons eu une offre plus importante ce qui a permis à plus de classes de 

pouvoir en profiter. 

Intervenante EPS 

Mme Bourret ayant repris à mi-temps, la municipalité étudie dans le cadre du budget 2024, la 

faisabilité d’un recrutement complémentaire. 

Par ailleurs, nous devrions bénéficier de la nouvelle piscine de Taverny pour les prochaines sessions 

piscine de nos élèves. 

Projection de livraison des logements  

Il reste 2 opérations sur la ville sur l’année 2023 2024 et nous ne pouvons pas savoir pour le moment 

les incidences que cela aura sur les effectifs de nos écoles. 

Kermesse et bourse aux jouets 

Les fédérations de parents ont pris l’initiative afin de préparer une bourse aux livres / jouets le 

dimanche 21 janvier 2024 ou dimanche 4 février 2024 (en attente d’accord de la mairie) et d’une 

kermesse probablement le 14 juin afin de subvenir à la coopérative de l’école. 

Nous nous réjouissons de ces initiatives. 

Subventions sorties et inclusion 

La subvention qui avait été accordée exceptionnellement l’année dernière n’est pas renouvelée ; 

pour cette année en fonction des projets une somme pourra être allouée. 

Par ailleurs, nous avons de plus en plus d’élèves à besoins particuliers qui demandent du matériel 

spécifique et donc d’un budget plus important. 

La mairie nous demande d’établir un devis afin de pouvoir travailler sur ce sujet. 

Enfin, nous demandons à ce que la commande du papier soit géré par un appel d’offres de la mairie. 

 



Conseil des délégués 

Les délégués de l’école ont quelques demandes auprès de la mairie : 

- Problème d’odeur dans les toilettes des garçons et séparation des urinoirs 

- Tapis de sol pour s’essuyer les pieds dans les WC 

- Un banc de l’amitié 

- Mur extérieur des toilettes fissuré. 

 

 

Le conseil d’école est clos à 20h. 

 

 


